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尊心的国家当局竞然单方面将一条通过几个主权国家 

的河流改变名称，这是难以想象的亊。

1 4 3. 据说是法学家的扎伊尔代表今天上午的论 

证竞然如此不堪一击，以致不值一提。他的历史知识 

是我们的所有小学生都耳熟能详的知识，什么也没教 

给我们。他的论证只是更加使我们深信，的确存在着 

对国际法的认识不够，或者说对国际法作了错误解释 

的情况。

1 4 4 . 时间在流逝，不应该让某些花招耽误我们 

的工作。我以我国代表团的名义，坚持我在第二〇二 

五次会议上就我国投票赞成关于联合国对国际法的教 

学、研究、传播和广泛了解的协助方案的决议所作的 

解释性发言。

1 4 5 . 我国代表认为在这里详细讨论这项问题 , 

时间地点皆不适合。

中午十二时五十五分散会。

第 二 〇 三 〇 次 会 议

一九七一年十二月二  ̂ 日星期二下午三时三十分纽约

主席：亚 当 • 马利克先生（印度尼西亚 )

议程项目 75

一九七一财政年度追加概算 

第五委员会的报告(A/8610)

议程项目 79

任 命 大 会 各 辅 助 机 构 成 员 以 补  

空缺 (续完 ) ：* 
( d ) 投资委员会：认可秘书长委派的 

人选

第五委员会的报告(A/8464)

议程项目 81

联合国与各专门机构、国际原子能机构 

间行政和预算的协调：行政和预算问 

题咨询委员会的报告 

第五委员会的报告（A/8607)

议程项目 82

审查联合国及各专门机构财政特设专家 

委员会所提各项建议执行情况：秘书 

长的报告

第五委员会的报告(A/8629)

议程项目 83

联合国的出版物和文件 (续完)：** 
( a ) 秘书长的报告； 

( b ) 联合检查组的报告；

( c ) 行政和预算问题咨询委员会的报

告

第五委员会的报告（第二部分） 

(A/8608/Add.l)

议程项目 85

联合国职员养恤金联合委员会的报告 

第五委员会的报告(A/8628)

1 . 拉姆松先生（特立尼达和多巴哥 )，第五委员

*续良笫二o  二三次会议。 **续 f4筇二〇二四次会议。
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会报告员：我很荣幸向大会提出第五委员会关于议程 

项目 75、79(d) ,  8 1、82、 83 和 85 的报告。

2 . 第五委员会建议通过文件A / 8 6 1 0笫 1 5 段中 

的决议草案A 所列总计为一亿九千四百六十二万七千 

八百美元的一九七一财政年度追加概灯，即议程项目 

7 5 , 并建议通过决议草案 B，有关同一年度的收入概 

n , 总计三千二百二十五万五千五百美元。

3 . 从笫五委员会的角度看，有关任命大会各辅 

助机构成员以补空缺的议程项目 7 9 包括六个分项，其 

中五个分项已经作出决定；有关投资委员会的第六分 

项载于文件 A / 8 4 6 4 内。请大会认可该文件第 3 段中 

秘书长任命担任投资委员会成员的人选。

4 . 关于议程项目 8 1的报告载于文件A/8607。委 

员会的决定和建议载于该文件的笫 9 段 和 笫 1 0 段。

5 . 议程项目 8 2 分四部分载于文件A/8629。委 

员会对联合检査组一九七〇年至一九七一年的工作所 

作的决定列在第 7 段内；对预算编制格式问题所作的 

决定列在笫 1 3 段 及 第 1 4 段内。笫五委员会同时建议 

大会通过载于同一文件中笫 1 5 段内的决议草案和附 

件。

6 . 笫五委员会在文件 A/8608 /Add. l笫 3 段中 

建议通过议程项目 8 3 有关联合检查组关于联合国经 

常出版物的报告的决议草案。

7 . 笫五委员会就议程项目 8 5 提出的建议列于 

文 件 A / 8 6 2 8第 5 段的四个部分内。决议草案提议作 

出的决定是：（一 )修正联合国合办职员养恤越金条 

例；（二 ) 修正后的条例适用于基金参加人及前参加人； 

(三 ) 随生活费用的变动调整养恤金；（四）管理费用。

8 . 笫五委员会希望大会一致通过委员会就所有 

项目提出的决定和建议。

遵照议事规则第六十八条的规定，决定不讨论第 

五委员会的各项报告。

9 . 主席：我们首先讨论笫五委员会就议程项目 

7 5 提出的报告〔A/SWO〕。

1 0 . 我们现在表决笫五委员会在报告笫 1 5 段内 

提出的决议草案。决议草案 A 涉及一九七一财政年度 

预灯拨款。

决议草案以九十二票对十票通辻， 四 票 弃 权 （第 

2SS2A (X X V 7)号决议）。

1 1 . 主席：决议草案 B 涉及一九七一财政年度 

的收入概算。决议草案 B 是笫五委员会一致通过的， 

我是否可以认为大会也通过这项草案？

决 议 草 案 刀 通 辻 （第 2882 B(XXVI)号決议）。

1 2 . 主席：我们现在审议笫五委员会关于议程 

项目 7 9 (d )的报告〔A/S扣 4〕。笫五委员会建议的决议 

草案载于报告的笫 3 段内。

1 3 . 如果没有反对意见，我将认为大会通过这项 

决议草案。

决议草案通辻（第 号 决 议 ）。

1 4 . 主席：我们现在审议笫五委员会关于议程 

项 目 8 1 的报告〔4 / 抓 07〕。

1 5 . 请各位会员注意第五委员会在报告第 9 段 

内提出的建议。我是否可以认为大会赞成这个建议？

会议决定如上。

1 6 . 主席：第五委员会建议的决议草案载于报 

告 第 1 0 段内。如果没有反对意见，我将认为大会通 

过这项决议草案。

决议草案通辻（第 2SS4CXXFJ)号决议）。

1 7 . 主席：大会现在审议笫五委员会关于议程 

项 目 8 2 的报告〔A /抓 23〕。

1 8 . 请各位代表注意第五委员会在报告笫 7 段 

内的决定。如果没有反对意见，我将认为大会注意到 

这些决定。

会议决定如上。

1 9 . 主席：大会现在审议第五委员会在报告笫 

1 3 段内的违议。如果无人反对，我将认为大会赞同这 

些建议。

会议决定如上。

2 0 . 主席：大会现在表决笫五委员会在报告笫 

1 5 段内推荐的决议草案。
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决议草案以一百零五票对零票通辻，一 票弃权（第 

2885CKXVJ)号决议）。

2 1 . 主席：大会现在表决第五委员会关于议程 

项 目 8 3 的报告〔4 / S即S/AcW.i〕的第二部分第 3 段内 

的决议草案。

2 2 . 如果无反对意见，我将认为大会通过这项决 

议草案。

决议草案通辻（第 2S时 ( X X V 7 )号决议）。

2 3 . 主席：大会现在审议第五委员会关于议程 

项 目 8 5 的报告〔4 / 时 2S〕。

2 4 . 现在表决第五委员会在报告第 5 段 内 建 议  

的决议草案。

决 议 草 案 以 九 十 七 票 对 十 票 通 辻 （第 2887 

( X X F J )号决议）。

议程项目 84

人事问题(续完):" 
(a)秘书处的组成：秘书长的报告；

(b) 其他人事问题

第五委员会的报告(第二部分） 

(A/8604/Add.l)
议程项目 12

经济及社会理事会的报告(续完)** 
〔第二十一和二十二章〕 

第五委员会的报告(A/8613)
2 5 . 拉姆松先生 (特立尼达和多巴哥 )，笫五委  

员会报告员：我现在代表第五委员会提出关于议程项 

目 8 4 和 1 2 的报告。

*续Q笫二〇二三次会议。

**续 0 笫二〇二七次会议。

2 6 . 上一次向大会〔第二〇二三次会议〕提交第  

五委员会的报告时，曾提出有关人亊问题的第一部分 , 

即秘书处的组成。有关同一问题的报告的笫二部分， 

即文件 A/8604/Add. l，我们要帘议这个问题的五个 

方面，即：（a) 联合检査组关于联合国人亊问题的报 

告—— 顺便提一下，委员会对这份报告只作了有限的 

研究；（b )职员训练一 - 职员大学的问题也在这个分 

项内审议；（C )对联合国职员服务条例的修正—— 规 

定联合国开发计划署署长的薪水调整和专门人员和较 

髙职类职员的定期加薪；（d)大会笫 2480B(XXIII)号 

决议的执行情况—— 主要是有关实施鼓励职员学习语 

文的计划 ; (e)对联合国职员服务规则所作的修正一一 

作为上述各问题改革的结果。

2 7. 第五委员会对人事问题各方面的决议和建 

议集中载于报告的第 3 2 至 3 4 段内。

2 8 . 在议程项目 1 2 内，需要笫五委员会审议的 

经 济 及 社 会 理 事 会 报 告 内 的 那 几 部 分 载 于 文 件 A/ 

8 6 1 3 内。委员会向大会提交的决议和建议列在报告的 

笫 2 段及第 3 段内。

2 9. 谙大会审议第五委员会对上述各分项提出 

的决定和建议。

遵照议亊规则第六十八条的规定，决定不讨论第 

五委员会的各项报告。

3 0 . 主席：大会首先讨论议程项目 8 4 有关人事 

问题的第五委员会报告〔4 / W 如M A U 〕的第二部分。

3 1 . 在文件 A / L . 6 6 9内提出了一项修正案，我 

现在请加拿大代表来介绍。

3 2. 傅尔内先生 (加拿大）： 由加拿大、法国及突 

尼斯—— 现在比利时代表团也加入—— 联合提出的决 

议草案的修正案〔4 / L .卯3〕载于 文 件 A/8604/Add.l  

的 第 3 3 段内。

3 3 . 所 涉 及 的 这 个 问 题 是 ：大 会 笫 2480B 

(XXIII)号决议内的笫 1 段 （b ) ( i i )规定，从一九七二 

年一月一日起，对联合国第二正式语文具有充分和确 

实知识的人员，自 P - 1 至 D - 2 每一等内的各级可加速 

晋升。因此，秘书长经笫五委员会的赞同向笫二十六届 

会议建议，对联合国职员服务条例所作的修正自一九
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七二年一月一日，换句话说，就在几天内，开始生效， 

并建议在应用地域分配原则的情况下，对那些对联合 

国第二正式语文具有充分和确实知识的人的晋升间隔 

期间应减至十二个月。

3 4 . 我 国 代 表 团 作 为 已 成 为 笫 2480B (XXIII) 

号决议的决议草案提案国，支持这些鼓励联合国职员 

学习本组织各种正式语文的措施。但是，加拿大代表 

团对笫五委员会对我刚才提到的决议内笫 1 段 (b)(ii) 

所作的解释感到有点惊奇。副秘书长兼人亊主任于一 

九七一年十二月十四日通知笫五委员会，说秘书长有 

意根据笫 2480B(XXIII)号决议笫 1 段 (b ) ( i i )的规定， 

在处理每一职员的情况时，把该员在一九七二年一月 

一日前已在其所属等级服务期间的长短考虑在内。

35. 因此，一个在一九七二年一月一日已经在某 

级内服务满十个月的合格职员就可以立即晋升一级， 

而不必等到三月一日。但逛，行政和预算问题咨询委 

员会对笫 2480B (X XIII )号决议的笫 1 段 (b ) ( i i )有不 

同的解释：任何一个在一九七二年一月一日已经在其 

级内服务满十个月的合格职员，将在一九七二年三月 

一日那一天 , 换言之，在通常加薪日期，晋升一级。而 

只有从那个时候，也即从一九七二年一月一日后他笫 

一次定期升级加薪的那一天起，笫 1 段 (b ) ( i i )的规定 

才生效。这样，他要等到一九七三年一月一日才开始 

笫一次的加速晋升一级，换言之，行政和预算问题咨 

询委员会的解释将职员本来可期待于一九七二年一月 

一日起就晋升一级的那一天延迟了一年。

36. 尽管咨询委员会承认它不能确定它的解释 

是否符合大会的意旨，® 但笫五委员会仍然在只有六 

十七国代表团出席的会议上，同意建议秘书长根据咨 

询委员会作出的解释实施笫 2480B (X X I II )号决议内 

的措施。

37. 加拿大代表团认为笫五委员会赞成咨询委 

员会的解释的决定使笫 2480B (X X III )号决议的执行 

从一九七二年一月一日延迟到一九七三年一月一日。 

这种延迟是与已报名上语文课以便有资格从一九七二 

年一月一日起即能加速晋升一级的职员的愿望不相符

① 见 《大会正式记录，笫二十六屈会议，补编笫 8 A 号》, 
文件 A/8408/Add.20,笫 4 段。..

合，也与大会的意旨不一致。这一点咨询委员会也承 

认是有可能的，因为它说它不能确定它的解释是否符 

合大会的意旨。

3 8 . 笫 2480B(XXIII)号决议的目的在于增加秘 

书处使用语言的能力。因此，我们难于理解为什么有 

人赞成选取抑制那些用功以有资格加速晋级的职员的 

解释，而不赞成选取以晋级奖励那些职员的解释。

3 9 . 因此，加拿大代表团同其他代表团一起分发 

了一项决议草案的修正案〔A JL M 9)，耍求秘书长应 

用符合笫 2480B (XXIII)号决议的已修正的联合国职 

员服务条例，在处理每一职员的情况时，把该员在一 

九七二年一月一 日前已在其所属等级服务期间的长短 

考虑在内。

40. 这一项修正案加强了秘书长对本届大会所 

提出的建议，并符合用功学习笫二种语文的联合国职 

员的意愿。此外，这 项 修 正 案 是 完 全 符 合 笫 2480B 

(X X II I )号决议的精神的。通过加拿大提出的修正案 

绝不会增加一九七二年的概灯，因为行政和预灯问题 

咨询委员会已经声明：“不 论 对 笫 1 段 （b)( i i) 作何解 

释，所涉经费可从有关四款的各款可用的总额中匀 

支……”。②

4 1 . 因此，这项修正案是符合决议的精神，并不 

牵涉到概算；它也符合秘书长的解释及联合国职员对 

第 2480B (X X III )号决议所抱的期望。这项修正案对 

联合国职员来说，是公平的；因此，也能使从笫二十 

三届会议开始改进秘书处使用语言能力的计划顺成地 

完成。

42. 我敢希望出席会议的大多数代表团都希望 

通过这项修正案， 以修正笫五委员会的解释。

4 3 . 诺迪先生（法国）：法国代表团非常愿意同 

加拿大、突尼斯及比利时代表团一起提出这项修正案 

〔A/L.669)。

44. 加拿大代表正确地解释了我们采取集体行 

动的原因和目的，因此，在他雄辩地发言后，法国代 

表团认为没有必要对这个问题再详细地加以说明。事 

实本身就是很好的说明。

②同上，笫 6 段。
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4 5 . 但是，法国代表团仍然要强调，这项修正案 

不但耍纠正一种反常现象，也是耍改正一个可能危害 

职员利益的决议。

4 6 . 首先，让我谈一谈这种反常现象。事实上， 

笫 五 委 员 会 在 这 两 个 可 能 的 解 释 之 中 可 作 一 个 选  

择—— 我说 “选择 ”，是因为咨询委员会在大会笫 2480 

B(XXIII)号决议的笫 1 段 (b ) ( i i )的应用时间方面，给 

了笫五委员会选择的余地，而第五委员会的选择与那 

项决议的精神不相符合。法国代表团是这项修正案的 

提案国之一，这项修正案的目的就是耍纠正秘书处存 

在的在举捉语言方面的不平衡现象。可是，正如加拿 

大代表所指出的，笫五委员会的解释不但没有加强决 

议的实施，反而削弱了这项决议；不但对职员没有鼓 

励作用，反而挫伤了他们的积极性；我甚至可以说对 

他们是惩罚性的。

4 7 . 此外，我现在要谈到笫二点。笫五委员会的 

解释不符合秘书长已表示的怠旨，人亊主任在笫五委 

员会笫一四六一次会议上皆经强调并不断提酲过这些 

意旨。许多职员也足抱狞这些意愿去学习和楮通笫二 

种语言的。

4 8 . 这种解释无疑损害了职员的利益，并构成一 

种不公平的现象。采取与此项决议目的相反的措施是 

否是执行决议的正确方法？法国代表团相信，这是一 

个最不好的执行决议的方法，因为—— 我必须再一次 

强调这一点—— 咨询委员会曾经给予笫五委员会一个 

选择的余地。

4 9 . 此外，假使我们从纯屈预算方面的观点来 

看，执行这条规定所需的额外费用，不论我们采用哪 

种解释，也不会超过原有在这方面拨用的资金。

5 0 . 因此，法国代表团很荣幸地要求大会通过这 

项修正案。

5 1 . 内藤先生（日本) ：关于比利时、加章大、法 

国和突尼斯提出的修正案，即在笫五委员会报告中增 

添载于文件 A / L .6 6 9内的新的一段，我国代表团希望 

大会注意，这项修正案实质上与第五委员会已决定的 

事项有关—— 即与第 2480(XXIII)号 决 议 第 1 段 （b) 

( i i )的应用时间问题有关。这项决议使对第二种语文 

具有确实知识的职员得以加速升级加薪。换言之，照 

宇句的普通意思来说，这并不是一个新的提案。

5 2 . 关于这个问题，为使加速升级加薪能在早期 

实行，秘书长对这项决议有过如下解释:要 一 个 在 一  

九七二年一月一日已经在某等级内服务满十个月的合 

格职员能立即晋升一级。但是，行政和预筇问题咨询 

委员会提出了第二种解释，见 文 件 A/8408/AcM. 20。 

按照笫二种解释，一个在一九七二年一月一日已经在 

某等级内服务满十个月的合格职员要在三月一日，即 

在通常期间届满后，才能晋升一级。只有在那时之后， 

即从他在一九七二年一月一日后开始笫一次晋级的那 

一天起，笫 1 段 (b)( i i)的规定才生效。

53. 我国代表团在第五委员会里曾经支持咨询 

委员会的解释 , 认为这在法律上是一种正确的解释，因 

为 根 据 秘 书 长 的 解 释 ，在 笫 2480B (XXIII)号 决 议  

内的这项特别措施是有追溯作用的。笫五委员会曾经 

充分讨论过这个问题，听取了秘书长的代表们及咨询 

委员会主席所发表的意见。随后，在十二月十五日的 

笫一四八五次会议上曾经就这个问题进行表决。表决 

的结果是：笫五委员会以三十三票赞成、二十票反对、 

十四票弃权通过了咨询委员会对笫 2480 B(XXIII)号 

决 议 第 1 段 (b )( i i )应用时间所作的解释。

5 4. 这个决议很淸楚地反映在笫五委员会报告 

认丨8604丨Add. V 笫 2 7 段内。如果接受加拿大及其他 

三个提案国提出的修正案，就会废除笫五委员会早先 

所作的决议而实际上同意秘书长的解释。换 句 话 说 ， 

这项修正案就等于建议笫五委员会狃新审议它的决 

议。

5 5 . 因此，我国代表团强烈反对这项修正案。此 

外，根据大会议亊规则第八十三条的规定，大会是否应 

该审议这项修正案，需耍由三分之二多数作出决定。

5 6 . 古普塔先生（印度）：首先，最重要的是，我 

国代表团完全赞同日本代表刚才所作的发言。

5 7 . 在大会笫二十三屈会议上，我国代表团同大 

多数其他代表团一起，投 票 赞 成 第 2480 B(XXIII)号 

决议。因此，我们要很淸楚地说明，我们反对这项修 

正案并不表示我们反对那项决议所规定的政策。我们 

觉得，这 项 修 正 案 与决 议是 完全相 反的 。笫 2480B 

(XXIII)号决议执行部分笫 1 段 (b) (ii)规定决议应从 

一九七二年一月一日起开始执行，必须认为应予以全
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部而不是部分地执行。整个这个问题分为两部分：其 

一，服务期限 ; 其二，在掌握笫二种语文知识后的财 

政奖励。当决议规定它应从一九七二年一月一日起开 

始执行时，决议的笫一部分与笫二部分同样具有重要 

性。服务期限应该自动地而且必须从一九七二年一月 

一日开始算起。烺后结果势必使财政上的奖励从一九 

七二年十一月开始支付。

5 8. 我 国代 表 团 完 全 同 意 咨 询 委 员 会 在 报 告  

(A I 8408}Add. 20：中就这个问题所作的另一种解释。 

这种解释在笫五委员会以三十三票赞成、二十票反对、 

十四票弃权获得通过。我们在笫五委员会里讨论这个 

问题时曾经说过， 因为现在正在进行工作的审核薪给 

制度委员会已详尽地研究了所有这些问题，所以执行 

这项决议的问题—— 我耍重中，我们并不怀疑决议内 

所规定的政策—— 应该延至下一年。但是，为了稃 IE 

某些代表团强烈坚持的意见，我们同意不坚持就这个 

问题进行表决，也没有就此提出过建议。

5 9 . 因此，我耍求那些提出这项修正案的代表团 

也表现同样的折衷楮神。我们接受这项决议所规定的 

政策。我们接受这项决议的实在的和固有的解释，即 

财政上的奖励将从一九七二年十一月一日起生效。这 

一点足窀无疑问的， 同时，根据审核薪给制度委员会 

的建议，大会将彻底研究整个这个问题。

6 0 . 我在开始的时候曾经说过，我完全赞同日本 

代表的说法。他在结束的时候谈到宪章第十八条的规 

定。这逛一个预灯问题。笫五委员会已经作出决定。 

我认为如果要改变这个决定，就需要得到三分之二多 

数的同意。

6 1 . 主席 : 现在请各位代表注意笫五委员会在报 

告 i A _ 0 4 l A M .  ：!〕笫 3 2 段内的决定。

6 2 . 我是否可以认为大会已注意那个决定？

会议决定如上。

6 3 . 主席：现在大会将就第五委员会在报告笫 

3 3段内提出的决议草案及载于文件A/L. 6 6 9 内的修 

正案进行表决。

6 4 . 依照议亊规则第九十二条的规定，我们将首 

先表决修正案，再表决不论是否经过修正的决议草案。

6 5 . 古普塔先生（印度)：请原谅我再一次要求 

发言，但是据我的了解，大会刚才已经赞同笫五委员 

会报告的笫 3 2 段。如果是这样的话，我不懂为什么大 

会现在可以或应该将这项修正案提付表决。

6 6 . 主席：载于文件 A/L. 6 6 9 内的修正案是根 

据报告笫 3 3 段而提出的。因此，修正案依然有效，我 

必须提付表决。

6 7 . 博尔内先生(加拿大）：大会面临的问题是： 

主席是接受印度代表刚才所作的解释呢，还是就这项 

修正案进行表决。不然的话，我就要驳斥印度代表的 

辩解。

6 8 . 主席：我建议把载于文件 A/L. 6 6 9 内的修 

正案进行表决。

6 9 . 古普塔先生（印度 )：我绝对无意对主席的 

裁决提出异议，如果他真的作出了这个裁决的话。笫 

五委员会面临的整个问题是，笫五委员会到底决定采 

用哪一种解释。有一种解释是秘书长提出的；另一种 

解释是咨询委员会提出的。这个问题淸淸楚楚地提交 

给了笫五委员会，而后者选择了咨询委员会的解释。

7 0 . 主席先生，除非我是完全听错了，还不到三 

分钟以前，我 们 才 审 议 过 文 件 A/8604/Add. 1 笫 32 

段。你还问过大会对那一段有无异议。没有人发表意 

见，因此第 3 2 段通过了。第 3 2 段赞同咨询委员会的 

解释。这就是修正案所要提出的一个问题。我并不反 

对就这项修正案进行表决，但是在程序上，我们已经 

一致反对了这项修正案，并接受了笫 3 2 段。

7 1 . 此外，日本代表和我国代表团都提出过一个 

问题：宪章笫十八条的规定是否还适用？

7 2 . 主席：请副秘书长斯塔夫罗普洛斯先生发

言。

7 3 . 斯塔夫罗普洛斯先生(负责大会亊务的副秘 

书长）：关于通过文件 A/L. 6 6 9 的影响或是否需耍三 

分之二多数的同意的问题，我要宣读下列声明：

“行 政 和 预 笄 问 题 咨 询 委 员 会 在 报 告 〔A/

8408丨Add. 2 W第 6 段内提及这个问题时表示：不

论对大会笫 2480B(XXIII)号决议第 1 段 （b) (ii)

作何僻释，所需的额外经费可从预兑内各有关款
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'项下可用的总额内勻支。因此，在通过刚才提出

的修正案时，秘书长不须另请拨款来支付所涉及

的额外经费。根据这一点，我们并不需要应用第

十八条的规定，因为秘书长并不需要另拨款项来

支付所涉及的额外费用。”

7 4 . 主席：我们现在将修正案〔A/L. 669〕捉付 

表决。

修正案以四十七票对三十票通辻，二十八票弃权。

7 5 . 主席：我们现在将已修正过的、载 于 报 告  

iA J 8604丨Add. 2〕笫 3 3 段的决议草案提付表决。

经辻修正的决议草案以九十九票对二票通辻，七 

票弃权（第2888 (X X V I)号决议）。

7 6 . 古普塔先生（印度 ) ：修正案获得通过了。我 

承认这一点。当副秘书长和法律顾问有稍多的时间来 

仔细考虑今天下午这次会议的记录时，如果秘书处能 

获得适当的指点，我将非常感激。笫 3 2 段是一致通过 

的。这项修正案是以少得多的票数获得通过的，而修 

正案和笫 3 2 段是根本对立的。

7 7 . 主席：请 各 位 代 表 审 议 第 五 委 员 会 报 告  

〔A/SS04/AAZ.1〕第 3 4 段内提出的建议。我是否可以 

认为大会赞成这些建议？

会议决定如上。

7 8 . 主席:我们现在审议笫五委员会关于议程  

项 目 1 2 的报告〔4 / S ffD 〕，这个议程项目涉及提交该 

委员会审议的经济及社会理事会报告 iA l8 4 0 3 ) 的笫

二十一和二十二章。笫五委员会的建议载于报告笫 3 

段。如果没有反对意见，我将认为大会决定通过这些 

建议。

会议决定如上。

第一、二、二十三和二十四章

7 9 . 主席：我们现在审议经济及社会理事会报 

告中直接发交大会审议的那部分。我指的是第一、二、 

二十三和二十四章，主要与非政府组织和组织问题有 

关。我可否认为大会愿意注意到经济及社会理琪会报 

告内的那几部分？

会议决定如上。

议程项目 66

纳米比亚问题 (续完 ) ：*
(d) 任命联合国纳米比亚专员

8 0 . 主席：秘 书 长 在 文 件 A/8638/Add. 1 的说 

明里宣称，他已撤回提名卡拉登勋爵担任开始阶段为 

一年的联合国纳米比亚专员。这个议程项目将在明天 

上午的会议上继续讨论。

下午四时五十分散会。

* 续自笫二〇二八次会议。


